
Aufsichtsrat
Beitrag von „hattrick“ vom 6. Dezember 2019, 13:54

Zitat von vizerekordmeister 

Weil der Verein immer wieder von höheren träumt und den dritten vor den zweiten
Schritt gehen will.

Als Absteiger, bzw Aufsteiger 2018 sollte das Ziel aber dennoch nicht Klassenerhalt 2020 in
Liga 2 lauten.
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